

lunes 9 de julio de 2012

La Bombonera se alza con el triunfo del I Maratón de fútbol sala organizado por el Antequera C.F.

Un total de 19 equipos participaron en el torneo de los que cuatro eran juniors

La totalidad de encuentros se disputaron en el Pabellón "Fernando Argüelles" y en la Pista Polideportiva de "Parquesol"

Se celebró este pasado fin de semana la I edición del Maratón de Fútbol Sala organizado por el Antequera C.F. cuyos beneficios se destinaban íntegramente a sanear las precarias arcas de la entidad blanquiverde.

En el torneo colaboró el PDM ofreciendo de forma desinteresada sus instalaciones, tales como el Pabellón "Fernando Argüelles" o la Pista de Parquesol para la celebración de los partidos.

La competición transcurrió desde las 00:00 horas del Sábado hasta la 1:00 del Domingo con un total de 19 equipos en liza de los que cuatro eran juniors y el resto seniors.

Esta primera edición del Maratón fue ganada por el favorito a priori caso de La Bombonera que se impuso en la final al At. Antequera (7-2), en un partido dominado de principio a fin por los campeones que ya al descanso dominaban 3-0. Por su parte el equipo representativo de Alameda ganó también sin discusión la competición junior demostrando una superioridad aplastante sobre el resto de rivales.

El torneo ha tenido un carácter regional tomando parte en él conjuntos de diferentes puntos de la comarca además de las provincias de Córdoba (Benamejí) y Granada (Loja).

En el apartado de colaboraciones hay que destacar la efectuada por la Delegación de Seguridad del Excmo. Ayuntamiento a través de la Policía Local además de la llevada a cabo por la Subdelegación Local de Árbitros que colaboró de manera desinteresada designando los arbitrajes de las semifinales y la final.